



Katharina Sabernig

Gestrickte Anatomie

Knitted Anatomy

Eröffnung/Opening 24.03.2022, 19 Uhr/7 pm
Eintritt frei/Free entrance!

Katharina Sabernig ist Ärztin und Anthropologin und hat sich mit anatomischen Illustrationen, visualisierter Medizin und tibetischer medizinischer Terminologie beschäftigt. Inspiriert von der Vielfalt der anatomischen Darstellungen und den ethischen Fragen, die mit dieser Kunst verbunden sind, begann sie 2015 mit dem Stricken anatomischer Objekte. In ihrem aktuellen Projekt stellt sie die Topografie der inneren Organe und deren Gefäßversorgung dar, wobei sie sich an den Maßen eines erwachsenen Menschen orientiert.

Katharina Sabernig is a doctor and anthropologist who has worked with anatomical illustrations, visualised medicine and Tibetan medical terminology. Inspired by the diversity of anatomical representations and the ethical issues associated with this art, she began knitting anatomical objects in 2015. In her current project, she depicts the topography of internal organs and their vascular supply, taking the size of an adult person as a starting point.

www.knitted-anatomy.at

**Neue Galerie
Graz**
studio

Universalmuseum
Joanneum

25.03.-03.07.2022

Kuratiert von/Curated by:
Günther Holler-Schuster

Abbildung/Image: Katharina
Sabernig, *Gestrickte Anatomie*/
Knitted Anatomy, 2021, Foto/
Photo: © Katharina Sabernig

Neue Galerie Graz, studio
Joanneumsviertel, 8010 Graz
Di - So, 10 - 18 Uhr
T +43-316/8017-9100
www.neuegaleriegraz.at



Bitte beachten Sie, dass die aktuellen COVID-Schutzmaßnahmen einzuhalten sind.
Please note that all COVID-safety regulations have to be observed.

GRAZ
HOLDING